



Presidente **Andrés Manuel López Obrador** anuncia *histórico Plan Mundial de Fraternidad y Bienestar*: **Julio Jiménez Martínez**

Presidente **Andrés Manuel López Obrador** anuncia *histórico Plan Mundial de Fraternidad y Bienestar*: **Julio Jiménez**

Sin duda alguna, la intervención del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en el foro de la Organización de Naciones Unidas en Nueva York, en su calidad de presidente del Consejo de Seguridad, es un hecho histórico, no solo para México, sino para el mundo en general, al proponer que sean las naciones más ricas, los empresarios más poderosos, los dueños de la riqueza quienes financien los programas para rescatar a mil millones de seres humanos que carecen de salud, educación, alimentación y un sitio donde dormir.

Con cuatro por ciento de los recursos de esas empresas, países ricos y hombres de negocios se daría solución a la terrible problemática.

De igual manera, y también sin duda alguna, la propuesta del Ejecutivo mexicano de "cristalizar" el Plan Mundial de Fraternidad y Bienestar causó gran revuelo en el mundo, ya que su alto sentido social, en beneficio de quienes nada tienen, es un común, expondría en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, el analista **Gustavo Rentería Villa**, quien en entrevista con el conductor **Julio Jiménez Martínez**, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kai**, puntualizó que las propuestas de **López Obrador** fueron escu-



chadas y posiblemente aceptadas por los representantes de los países que integran el Consejo de Seguridad por su sentido social y humano, pero que las mismas serán más que difícil llevarlas a la realidad.

Sería altamente satisfactorio que en breve los líderes de las naciones más poderosas, los empresarios más ricos y los hombres más poderosos se unieran a la propuesta, pero ello realmente resulta muy difícil.

De igual anera, **López Obrador** condenó la fabricación, compra y venta indiscriminada de armas, las que generalmente sirven para armar a los grupos de la delincuencia organizada, por lo que demandó un mayor control por parte de las autoridades competentes, lo que evitaría la pérdida de cientos de miles de personas, la mayoría de ellas inocentes.

Durante su intervención, **López Obrador** sostuvo que *la corrupción da origen a muchísimos flagelos, por lo que la misma debe atacarse a fondo, sin treguas, pausas o concesiones.*

Las propuestas del **presidente López Obrador**, se asentó, se ven muy difíciles de cumplir, pero habrá que esperar y ver la determinación de quienes las puedan llevar a buen puerto.

Y **Cambiando de Tema**, **Marco Antonio Baños Martínez**, exconsejero del Instituto Nacional Electoral, calificó como lamentable la postura de no pocos diputados del Movimiento de Regeneración Nacional que atacaron directamente, incluso con falta de respeto al recinto y a sus integrantes, al presidente del INE, **Lorenzo Córdova Vianello**, olvidándose que este sería cuestionado respecto del destino que se le da al presupuesto de la institución, lo cual realmente no ocurrió, ya que

centraron sus ataques al funcionario electoral, quien con seriedad y señalamientos concretos hizo una brillante exposición, destacando el recorte que habrá de registrarse en su presupuesto y que pone en peligro la celebración, en marzo próximo, de la Consulta de Revocación de Mandato, tan

solicitada por el propio AMLO, lo que olvidaron los diputados.

Las conductas de Óscar Cantón Zetina y Gerardo Fernández Noroña fueron por demás lamentables, principalmente la del primero, quien se siente "tocado por el dedo de Dios".

Calificó como lamentable que los legisladores morenistas desaprovecharon la oportunidad para que los ciudadanos conociéramos el destino que se les dará a los miles de millones de pesos que recibe como presupuesto, muchos de ellos destinados a la revocación de mandato, la que bien no podría realizarse por falta de recursos económicos.

A los de Morena lo que les importaba era atacar, terminar y defenestrar a **Córdova**, quien sabiamente puntualizó que *el INE no necesita del apoyo de los legisladores, ya que es el pueblo bueno y sabio, como lo llama López Obrador, el que lo defiende, y claro que le asiste la razón.*

De verdad fue lamentable la actuación de los legisladores que ostentan la mayoría en el recinto de San Lázaro.

Se recordó que, en la realización de la revocación de mandato, que no ratificación de mandato, se utilizarían por lo menos los mismos recursos de que se dispuso en la pasada elección de julio, entre ellos la instalación de **163 mil 753 casillas**, lo que obviamente no es gratis, así como el pago de muchas otras acciones, pero nuestros *"honorables representantes populares"* lo olvidaron y eso puede pagarse caro.

Y en otro **Cambiando de Tema**, *"El Nuevo Rostro de la Información"* entrevistó vía Zoom, al prestigioso analista **Manuel Lavariaga Saráchaga**, quien se congratuló, al igual que el conductor, por el hecho de que estén por aprobarse el uso de medicamentos para tratar a personas contagiadas por la pandemia del coronavirus, los que son muy independientes de las vacunas que a la fecha se emplean para prevenir la pandemia.



Son tres los fármacos a utilizar, vía oral, para enfrentar el mal en personas que se encuentren afectadas y se estima que el costo de estas, al ser aprobadas totalmente, una de ellas se encuentra en fase III, sería seguramente accesible, pero se necesita de la asistencia de médicos especialistas para su adecuado empleo.

Para el especialista, sin duda alguna, **los beneficios de los medicamentos son más positivos que los riesgos que se pudieran correr.** Es una luz más en el oscuro y sinuoso camino de la temible pandemia, la que ha contagiado a millones de seres humanos y causado la muerte de otros tantos.

Los señalamientos del profesional de la medicina traen muchísima esperanza y tranquilidad a los ciudadanos frente a la pandemia.

Y en otro **Cambiando de Tema**, Jiménez Martínez entrevistó al analista y periodista **Manuel Zamacona**, quien detalló los múltiples beneficios

económicos que trajo la celebración, en el autódromo de los **Hermanos Rodríguez**, el **Gran Premio de México de la Fórmula Uno**, donde el tapatío **Sergio "Checo" Pérez** se alzó con el tercer lugar, lo que es considerado como una hazaña en el automovilismo mexicano.

El evento, que vino a reactivar la economía, arrojó una derrama **14 mil 365 millones de pesos**, una ocupación hotelera de **63.7 por ciento**, atrajo a **casi 200 mil turistas nacionales y extranjeros.**

Se estima que asistieron a la carrera **372 mil** aficionados, sin que se registraran incidentes mayores, toda vez que el público actuó con respeto y educación, además de que se cumplieron cabalmente las medidas sanitarias dictadas por el Sector Salud para evitar contagios.

De igual manera, se destacó que está próximo la celebración de la **Virgen de Guadalupe -12 de diciembre-** lo que sin lugar a dudas **coadyuvará de manera determinante a la reactivación de la ciudad capital.**

No hay que olvidar que, si bien es cierto que estamos en semáforo verde, la pandemia Covid-19 sigue vigente, por lo que no podemos ni debemos bajar la guardia, como lo hizo **Saúl "Canelo" Álvarez** en su pelea con el estadounidense **Caleb Plant**, a quien noqueó en **Estados Unidos** y se proclamó campeón absoluto de los supermedianos.

***** Sería muy satisfactorio que líderes de naciones poderosas y empresarios se unan a propuesta del presidente AMLO: Gustavo Rentería Villa**

***** Presidente del INE hizo brillante exposición ante diputados que ponen en peligro revocación de mandato: Marco Antonio Baños**



*** Gobierno de Morena
destituye a titular de la
Unidad de Inteligencia
Financiera: **Adrián
Alanís Quiñones**

*** Nuevo medicamento
anti-Covid-19, representa
importantes beneficios:
Manuel **Lavariega
Saráchaga**

*** Gran Premio de CdMx
generó importante derrama
económica: **Manuel
Zamacona**



**Gustavo
Rentería Villa**



**Marco
Antonio Baños**



**Adrián
Alanís Quiñones**





**Julio
Jiménez
Martínez,
periodista y
conductor de
Cambiando
de Tema**



**Lavariega
Saráchaga**



**Manuel
Zamacona**



Inician Copacos de BJ denuncia en Contraloría General

Acusan anomalías en recurso vecinal

Señalan contratos directos, a una sola empresa y que no siguieron procesos

ALEJANDRO LEÓN

Integrantes de diferentes Comités de Participación Comunitaria (Copacos) de Benito Juárez reclamaron a la Alcaldía el intento de implementar proyectos de Presupuesto Participativo con adjudicaciones directas a empresas o que los vecinos no presenciaron los procesos de licitación, como está estipulado en los lineamientos.

Otro reclamo que hicieron es que el Gobierno de Santiago Taboada pretende personalizar cámaras con logotipos del programa Blindar BJ en proyectos de seguridad.

Por esos motivos, varios de los Copacos se unieron y presentaron una denuncia en la Contraloría General de la Ciudad de México.

En la Colonia Villa de Cortés, los vecinos votaron para implementar obras de desazolve, con un presupuesto participativo de 841 mil pesos, en 2021.

Mientras que, en el proyecto de 2020, eligieron adquirir cámaras de videovigilancia, también con Presupuesto Participativo de 875 mil pesos.

La vecina Gabriela Ortega, responsable de los comités de ejecución y vigilancia de los proyectos de Presupuesto Participativo de Villa de Cortés, cuestionó que la Alcaldía no los convocó a la

licitación pública para implementar los proyectos.

Pese a ello, la Administración ya dio el fallo y las obras de desazolve fueron adjudicadas a Sistemas de Ingeniería, Construcción y Supervisión y comercialización Yuriria, detalló.

Habitantes de la zona agregaron que la empresa también ejecutará proyectos en más colonias.

“Llaman licitación, pero es adjudicación realmente a una sola empresa, en este caso, es la empresa Yuriria, por lo que nos hemos enterado, esta empresa hizo malos trabajos en San Ángel (en Álvaro Obregón).

“Me extraña que el Alcalde quiere hablar de reactivación económica y nada más una empresa se lleve

tres contratos”, explicó Ortega en entrevista.

Leonor Zumaya, integrante del Copaco Narvarte Dos, criticó que la Administración busca personalizar con insignias del programa Blindar BJ en la implementación de cámaras de videovigilancia.

“Siempre es adjudicación directa, mínimo debe haber tres participantes y no, siempre los mismos y además, ahora es el colmo, pero cómo es posible que porque van a estar conectadas las cámaras al C-2, el vecino tiene que pagar la luz”, advirtió.

Consultada al respecto, la Alcaldía Benito Juárez señaló que querían hacer licitaciones, sin embargo, la Agencia Digital de Innovación Pública del Gobierno de la CDMX “no les emitió el dictamen”.



LA RETAGUARDIA

López Obrador trasladó a la ONU el púlpito mañanero

- *“Candil de la calle, oscuridad en su casa”, gobierno abandona a niños con cáncer*



**Por Adriana
Moreno Cordero**

Y mientras el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se presentaba en la reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y -dicho sea con todo respeto-, hacía algo así como el ridículo pidiendo dinero a las naciones más poderosas para los más pobres del mundo y, eso sí, proponiendo sus domésticos programas sociales como la panacea para resolver la miseria, los padres de niños que padecen cáncer, cerraron los accesos al Aeropuerto de la Ciudad de México porque de nueva cuenta se hizo evidente el incumplimiento de esta errada y llamada Cuarta Transformación para dotar del tan necesario medicamento. Eso sí, se han reunido en 21 ocasiones, pero por lo que se ve, no hay secretario de Gobernación o autoridad que pueda resolver este delicado tema que el presidente ha abandonado.

Los afanes de López Obrador por hacerse el “Robin Hood” internacional en la ONU, flanqueado por el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard** que se estaba durmiendo y un muy aburrido embajador ante la ONU, **Juan Ramón de la Fuente**, se estrellaron contra aquel refrán que dice “candil de

la calle, oscuridad de su casa”, pero independientemente de ello, fue también a Estados Unidos, a hacer proselitismo y al carecer de formato, se dedicó a replicar el tono que día a día le imprime a sus conferencias mañaneras; el discurso desde el púlpito, como si el tabasqueño fuera el único incólume, hablando de la corrupción, la moral, la austeridad y el neoliberalismo. El problema es que su mundo de “fraternidad y bienestar”, difícilmente podrá obtener la generosidad, siquiera la atención, de las naciones más poderosas del mundo.

Debería de tener un ápice de dignidad el Presidente de México para dejar de estar pidiendo dinero ahora práctica y textualmente, a todo el mundo para darlo, mediante el esquema de sus “piteros” programas sociales, a 750 millones de personas que sobreviven con menos de 2 dólares.

Sin percatarse sobre el foro en el que estaba parado el de Tepetitán, en la ONU pidió el cobro de una contribución voluntaria (¿a fuerzas? O, ¿pensaría que estaba en la rifa-no rifa del avión presidencial?) del 4% de sus fortunas a las mil personas más ricas del planeta y que el Grupo de los 20 done el 0.2 por ciento del PIB de cada uno de los países integrantes.

Y aunque suene muy coloquial, a López Obrador nada más le faltó “pedir su nieve”, porque ese programa de fraternidad, sólo existe en los sueños del inquilino de Palacio Nacional

Sin embargo, su propuesta no es nueva. Muchos son los que coinciden que el tabasqueño prácticamente sigue paso a paso y replica la gestión del ex presidente Luis Echeverría, quien en 1974 en la ONU, propuso lo que se llamó la Carta de Derechos y Deberes

Económicos de los Estados, en el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo

El ex presidente propuso en aquella ocasión: “Establecer normas obligatorias que rijan en forma sistemática y universal las relaciones económicas entre los Estados... no es factible alcanzar un orden internacional justo ni un mundo estable en tanto no se formule la Carta que ha de proteger debidamente los derechos de todos los países y en particular, de los países en desarrollo”.

Por aquellos años, se estableció incluso un Grupo de Trabajo abocado a dicha Carta de Derechos, a la que sin duda, el ex presidente Echeverría Álvarez le echó “más cerebro” que el inquilino de Palacio Nacional porque diversos analistas coinciden en que lo que platicó López Obrador en Nueva York, no puede ser llamado, ni de lejos, un plan. Se trata, en todo



caso, de una serie de frases sueltas sin el mayor sustento, pero eso sí, como ya se citó en líneas anteriores, provenientes del púlpito de Palacio Nacional.

No dejó de llamar la atención que tal parece que al Presidente mexicano le espantó el foro de las Naciones Unidas, pese al apoyo de la “serenata” y porras que recibió por parte de los mexicanos que viven en aquel país, pues tarde se le hizo para regresar a México. Antes, comió en casa del embajador De la Fuente y según se sabe, por encimita abordaron la andanada críticas que el tabasqueño le ha dirigido a la UNAM, que pasaron a “embarrar” también al ex rector Juan Ramón de la Fuente.

MUNICIONES

*** Con la participación de más 50 restaurantes del estado, artesanos y productores del programa “Orgullo Morelos” y productores de flores de ornato para la temporada decembrina, se espera la vista de más de 80 mil personas a la muestra gastronómica que tendrá lugar en el corredor de la avenida Hidalgo y la Plaza de Armas del Centro Histórico de Cuernavaca, los días 4 y 5 de diciembre de 10 de la mañana a las 8 de la noche. De acuerdo a la información proporcionada por la presidenta de Canirac Morelos, **Griselda Hurtado**, en conferencia de prensa en la Ciudad de México, el festival tendrá como país invitado a la República Islámica de Pakistán, con una muestra de su legendaria cultura y gastronomía; asimismo, Puebla será el estado invitado con su tradicional comida y artesanía de la región. Por primera ocasión el “**Festival Sabor es Morelos**” llevará a cabo un programa académico, los días 3 y 4 de diciembre, en el salón de conferencias del Jardín Borda, que incluye conservatorios tales como: Los retos empresariales post pandemia; perspectivas de la cocina mexicana como patrimonio inmaterial de la humanidad a once años de la inscripción en la lista de patrimonio inmaterial de la UNESCO; casos de éxito empresarial en el estado de Morelos; la importancia del amaranto y el valor del chocolate.

*** La venganza o de qué otra manera se le

puede llamar que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados al discutir el dictamen del presupuesto 2022, se enteró que el Ejecutivo plantea recortar de ocho mil millones de pesos a organismos autónomos para reasignarlos a programas prioritarios del gobierno federal, léase, a sus “elefantes blancos”, que han demostrado lo inservibles que son. Total que en el presupuesto propuesto por el Presidente se le aplica la “tijera” al Instituto Nacional Electoral por 5 mil millones de pesos, con todo y que dicho Instituto tendrá que organizar las elecciones a gubernaturas en seis estados de la República así como también la más reciente ocurrencia del presidente, la revocación de mandato. La Suprema Corte de Justicia de la Nación tampoco se salvó y se le recortarán 65 millones de pesos. En la reunión de dicha Comisión La priista **Blanca Alcalá** reconoció que la mayoría no aclaró los criterios a partir de los cuales se determinaron los recortes a los organismos autónomos y las reasignaciones de dichos recursos.

Sin percatarse sobre el foro en el que estaba parado, el de Tepetitán, en la ONU, pidió el cobro de una contribución voluntaria del 4% de sus fortunas a las mil personas más ricas del planeta y que el Grupo de los 20 done el 0.2 por ciento del PIB de cada uno de los países integrantes.



Congreso puso límite para presentar iniciativas de *Paquete Económico 2022*

La diputada Valentina Batres, presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, precisó que se contará con siete sesiones ordinarias para la presentación de iniciativas y puntos de acuerdo en la materia

RAÚL RUIZ

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, aprobó un acuerdo para establecer el próximo 3 de diciembre como fecha límite para la presentación de instrumentos legislativos -iniciativas y puntos de acuerdo- que **serán considerados en el análisis, discusión y aprobación de la Ley de Ingresos, el Presupuesto de Egresos y las leyes relacionadas con el Paquete Económico de la Ciudad de México para el Ejercicio Fiscal 2022.** "El establecimiento de esta fecha permitirá a la comisión realizar un adecuado análisis de cada una de las iniciativas y puntos de acuerdo presentadas", aseguró la diputada **Valentina Batres Guadarrama**, presidenta de la comisión e integrante del grupo parlamentario de Morena. La legisladora detalló que se informará al Pleno del Congreso local de esta decisión, lo que permitirá que las y los legisladores cuenten con siete sesiones ordinarias para presentar iniciativas y puntos de acuerdo en esta materia. Asimismo, en la primera sesión ordinaria de esta comisión, las y los legisladores que la integran aprobaron por unanimidad **el calendario de mesas de trabajo con las personas titulares de las alcaldías, los organismos autónomos, el Tribunal Superior de Justicia y de diversas instancias, así como los formatos en los que deberán presentar la información requerida para el proceso de análisis y aprobación del Paquete Económico de la Ciudad de México 2022.** En ese sentido, los diputados **Federico Döring Casar (PAN)** y **Víctor Hugo Lobo**



Román (PRD) sugirieron que se llevaran a cabo primero las comparecencias derivadas de la glosa del tercer informe de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo** -programadas entre el 12 de noviembre y el 3 de diciembre-, antes de iniciar las mesas de trabajo para el tema presupuestal 2022. Al respecto, la diputada **Valentina Batres** sugirió realizar estas mesas de trabajo entre el 17 de noviembre y el 6 de diciembre, y que exista la posibilidad de efectuar ajustes a este calendario y ser flexibles para adecuarlo a la programación de las comparecencias que se efectuarán con motivo de la glosa del informe; propuesta que fue aprobada por la mayoría de las y los integrantes de esta comisión. Asimismo, se aprobó el dictamen con modificaciones a la iniciativa presentada el pasado 19 de octubre por las diputadas **Martha Ávila Ventura y Guadalupe Morales Rubio** (Morena) para adicionar un artículo transitorio al Decreto por el que expide la Ley de Austeridad, Transparencia en Remuneraciones, Prestaciones y Ejercicio de Recursos de la Ciudad de México, en materia de Presupuesto Participativo.



Diputado Ricardo Rubio







CONFIDENCIAL

Va Morena a “monólogo eléctrico”

Hasta en Morena ven lejana la reforma eléctrica. Nos comentan diputados que, aunque se prepara un nuevo diseño para el “parlamento abierto” en el que se analizará la iniciativa del Presidente, PRI, PAN y PRD ya se unieron y anunciaron que no participarán en ese ejercicio, hasta después de las elecciones de junio. “No tendría caso ir a un monólogo eléctrico en Morena”, advierten los diputados guindas. Aunque otros argumentan que “se trata de escuchar a los expertos, a los empresarios del sector, no a los partidos de oposición”. El vicecoordinador morenista, **Leonel Godoy**, deslizó a sus compañeros: “Vamos a escuchar a los especialistas, no a discutir con ellos”.

Organización y movilización morenista

El líder de Morena, **Mario Delgado**, se reunió a puerta cerrada con los senadores guindas, comandados por **Ricardo Monreal**, para informarles cómo va el proceso para la convocatoria de revocación de mandato y, de paso, solicitarles su ayuda para “difundir que la gente tiene derecho a participar”. Llamó a tener “gran capacidad de movilización”, no sólo para enfrentar coyunturas como la reforma eléctrica, sino, sobre todo, el proceso de revocación. A su salida de la encerrona, Delgado fue cuestionado sobre la polémica que generó el video en que se le ve salir de Palacio cargando dos mochilas: “Llevaba muchos documentos de trabajo de la afiliación, también de algunas encuestas públicas (...) También llevaba yo la reforma eléctrica”. ¿Será?

Candil de la calle...

Y el que no suelta ni a sol ni a sombra al presidente López Obrador es el director para las Américas de Human Rights Watch, **José Miguel Vivanco**. Recién había cuestionado la postura del mandatario ante Nicaragua, y ahora refirió que “está muy bien que AMLO le pida a Joe Biden ‘que no se maltrate’ a los mexicanos en EU. Pero debería seguir su propio consejo. En México, el INM y la GN golpean y extorsionan a migrantes con impunidad. La semana pasada, la GN mató a dos migrantes por no parar en un retén”. Lo cierto es que Vivanco tiene un buen punto.

Avanza elefante reumático

Ayer por fin se estrenó el Tribunal Anticorrupción, radicado en la tercera sección de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. Su entrada en vigor se retrasó por varios años debido a que el Senado no quiso ratificar a los magistrados propuestos por el expresidente Peña Nieto. Pero ya con la nueva administración se nombró a la magistrada Natalia Téllez y al magistrado **Julio Sabines**. Falta un magistrado, pero esto no es impedimento para iniciar labores. Ayer resolvió asuntos de los considerados mediáticos. Esperemos que pronto den el campanazo con algún otro de cientos que debe haber en fila...

Pasarela en Congreso de CDMX

El Congreso capitalino aprobó las comparecencias ante el pleno del secretario de Gobierno, **Martí Batres**; el de Seguridad, **Omar García Harfuch**, y de la titular de Salud, **Oliva López**. Sin embargo, la oposición votó en contra del acuerdo de la Jucopo, pues fue ignorada en su petición de que también comparezcan el director del Metro, Gui-

lermo Calderón, y la secretaria de Finanzas, Luz Elena González. Además, Royfid Torres, de MC, reprochó que el formato no será pregunta del legislador y respuesta del funcionario. “No abona en nada al ejercicio democrático (...) ¿Le temen a venir a confrontar a la oposición aquí a la casa del pueblo?”, cuestionó a su vez Aníbal Cañez, del PAN.

Sobre la pertenencia del patrimonio histórico

Y mientras el gobierno, a través de la secretaria de Cultura, **Alejandra Frausto**, hizo un exhorto a la casa de subastas Christie’s a que suspenda el remate de piezas prehispánicas, previsto para hoy, y apela “a la ética de los posibles compradores” con el argumento de que “comprar patrimonio ajeno vulnera la cultura e identidad de un país”, en México las autoridades se reparten el patrimonio. Tras un acuerdo entre gobiernos municipales, la Zona Arqueológica de Teotihuacán quedó repartida: la Pirámide del Sol es parte de San Juan Teotihuacán, mientras que la Pirámide de la Luna, de San Martín de las Pirámides. Y todo en santa paz.



Cita Taboada a Copacos; frenó licitación de Blindar BJ por irregularidades

El alcalde busca replicar su proyecto de seguridad en alcaldías que pertenecen a la UNACDMX

Ana Espinosa Rosete

metropoli@cronica.com.mx

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, citó a los integrantes de la Comisión de Participación Comunitaria para darles aviso que la licitación para los kits de seguridad de "Blindar BJ" quedaría suspendida por supuesta irregularidades ya que no se cuenta con el dictamen técnico necesario.

Lo anterior luego de que *Crónica* evidenciara que la empresa Energética vendería a la alcaldía 40 kits y regalaría 20 más, siempre y cuando estos llevarán el logotipo del programa político de seguridad de Santiago Taboada; proyecto que busca replicar en las alcaldías que pertenecen a la UNA-CDMX.

Incluso alcaldes como Lía Limón de Álvaro Obregón y Luis Gerardo Quijano de Magdalena Contreras, visitaron las instalaciones para conocer a fondo el programa de la alcaldía Benito Juárez.

El documento, del cual esta casa editorial tiene copia, se titula Junta de aclaración de bases de la Licitación Pública Nacional con número 30001017-003-2021 para

el suministro y colocación de kit de seguridad; la reunión se sostuvo en el salón de alcaldes ubicado en el edificio principal de la dicha alcaldía.

En éste se puntualizó que "el procedimiento de licitación 30001017-003-2021 se da por suspendida de manera definitiva por lo que la alcaldía quedará en espera del dictamen técnico positivo correspondiente con el objeto de estar en posibilidades de celebrar el procedimiento de contratación de los proyectos del presupuesto participativo contemplados en la convocatoria".

El encuentro fue encabezado por el director general de Administración y Finanzas, Omar Hernández Tapia quien estuvo acompañado por 33 representantes de Comités Vecinales así como por Ximena Cristi Pérez, representante de la empresa Radar App SAPI de C.V.

En dicha reunión Omar Hernández les dijo a los vecinos que debido a que la Agencia de Innovación Digital aún no da el visto bueno al proyecto éste queda suspendido ya que no hay un dictamen técnico para llevar a cabo la contratación del servicio.

"Se hace del conocimiento de todos los asistentes que para celebración de la licitación pública nacional n° 30001017-003-2021 que nos ocupa se requiere el dictamen técnico positivo de la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad... se solicitó a la Dirección de Política Informática la dictaminación de la adp mediante oficio n° CTIC/059/2021 de fecha 19 de octubre de 2021, a través de la Coordinación de Tecnologías de la información y comunicaciones de esta alcaldía acuerdo a los plazos establecidos en el numeral 3.2 de los criterios para la dictaminación de adquisiciones y uso de recursos públicos relativos a las tecnologías de la información y las comunicaciones de la ciudad de México", señala el documento.





Reunión alcaldía Benito Juárez e integrantes de la Copaco.

